

## Reforest Running 2024: La primera carrera dirigida a recaudar fondos para reforestar los lugares incendiados en Viña del Mar

Viña del Mar será el escenario de un evento sin precedentes: la primera edición de Reforest Running 2024, un encuentro que trasciende el deporte para convertirse en una jornada familiar dedicada a la reforestación y la educación ambiental. Este evento, organizado por la ONG Sport Seed, con el apoyo de la Municipalidad de Viña del Mar y Leitat Chile, se llevará a cabo el domingo 17 de noviembre. Su objetivo es restaurar las áreas afectadas por los incendios forestales de febrero en Valparaíso, brindando a la comunidad la oportunidad de participar activamente en la recuperación del entorno natural.

Los incendios devastaron el 45% de la cobertura vegetal de la región y afectaron más de 9.800 edificaciones, una tragedia que Reforest Running busca revertir a través de la participación ciudadana y la restauración de los espacios públicos.

### Anuncio Patrocinado

Bajo la premisa de que cada corredor contribuye directamente a la reforestación, Reforest Running tiene como objetivo recaudar fondos para la plantación de árboles nativos en las áreas más afectadas por los incendios, como la Zona del Olivar. Lo innovador de este evento es que, por cada participante, se plantará un árbol que estará geolocalizado, lo que permitirá a los corredores seguir a largo plazo el crecimiento de los árboles que ayudaron a sembrar.

“Cada corredor estará plantando un árbol cuyo crecimiento podrá seguir a lo largo del tiempo. Es una oportunidad para que la comunidad se conecte de manera tangible con la naturaleza, involucrando a toda la familia”, destaca Manuela Nanetti directora ejecutiva de Sport Seed.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Reforest Running es un evento inclusivo, diseñado para personas de todas las edades y niveles deportivos. Con tres categorías —3K, 5K y 10K— la carrera invita tanto a corredores experimentados como a quienes buscan disfrutar de un día activo en familia. Para los organizadores, es fundamental que niños, jóvenes y adultos mayores se sumen, no sólo por la actividad física, sino también por las actividades enfocadas en el cuidado del medio ambiente.

### Compromiso Ambiental e Innovación

La jornada también contará con actividades de educación ambiental diseñadas para todas las edades. Talleres de germinación de semillas, una exposición sobre flora nativa organizada por el Museo Nacional de Historia Natural y charlas sobre la importancia de la reforestación, son solo algunas de las iniciativas que complementarán la carrera.

“Queremos que tanto niños como adultos comprendan el impacto que pueden tener en su entorno, y que descubran que cada pequeño esfuerzo cuenta en la lucha contra el cambio climático”, comenta Manuela Nanetti.

Uno de los atractivos principales será el espacio “Pulmón Verde Tecnológico”, donde empresas mostrarán innovaciones en sustentabilidad, como el primer nanosatélite para medir la biodiversidad, pinturas que absorben el CO<sub>2</sub>, un nano potabilizadores de agua,

Reforest Running 2024: La primera carrera dirigida a recaudar fondos para reforestar los lugares incendiados en Viña del Mar

reciclaje textil, de plásticos entre otros. La jornada culminará con un lanzamiento aéreo de Aerotoqui, en un gesto que busca concienciar sobre el cuidado del medio ambiente.

Reforest Running 2024, cuyo recorrido comienza en Plaza Colombia y se extiende por la Avenida Perú por la costanera, ofrecerá una experiencia única para quienes quieran unir deporte, educación y un compromiso real con el medio ambiente. **Inscripciones y más información:** <https://reforestrunning.com/>

y tú, ¿qué opinas?